
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Weihnachtsfeier der Mediensenioren mit aktuellen  
kummunalpolitischen Themen 
 
Die Weihnachtsfeier der Mediensenioren findet schon traditionell  im Bürgerhaus 
Ortsteil Klausdorf statt, so auch 2017. Draußen stürmte und schneide es und 
drinnen verbreiteten die Kerzen und Weihnachtsgestecke eine vorweihnachtliche 
Stimmung 
 
Unsere AWO-Vorsitzende und stellvertretende Bürgermeisterin Monika Vogt ging in 
ihrer Ansprache auf die Kommunalpolitik ein. Aktuell sind die Themen: Standort des 
Feuerwehrgerätehauses im OT Raisdorf und Sanierung des Freibades. Aber auch 
der Schuldenstand und die Erhebung von Strassenausbaubeiträgen waren 
Themen, die zu einer intensiven Diskussion führten. Weiterer Gesprächspunkt war 
die Situation der Flüchtlinge und ihre Integration in der Gemeinde. Hier leisten die 
Sprachpaten einen wichtigen Beitrag. Wilhelm Mannertz konnte nicht ohne Stolz 
berichten, dass drei seiner Schützlinge eine Arbeit gefunden haben. 
 
Manuel Gellenthin stellte sich als neuer Bezirksgeschäftsführer von ver.di vor und 
skizzierte seine Vorstellungen, wie sich Gewerkschaften neu aufstellen müssen. 
Die Ansprache der Beschäftigten müsse wieder stärker in den Betrieben erfolgen. 
Hier sind neue Betriebsgruppen- und Vertrauensleutestrukturen zu schaffen. Die 
Beschäftigten  müssen wieder für ihre Interessen und Forderungen aktiv auf die 
Strasse gehen. Der gewerkschaftliche 1. Mai ist hierfür eine Plattform. 
 
Ein adventlicher Jahresrückblick erfolgte durch den Vorsitzenden Holger Malterer. 
Wichtige Themen der Senioren wurden aufgegriffen, wie die Reform der Pflege-
versicherung, Versorgungsvollmacht und Patientenverfügung, Sicherheitstipps für 
Senioren, wo kommt unser Wasser her und wie sauber ist es. Aber auch gesellige 
Veranstaltung wie die gutbesuchte Fahrt nach Friedrichstadt und der Preisskat 
wurden durchgeführt.                                                                     Holger Malterer 
 

 

 


